

Jokowi Sebut Calon Menpora Pengganti Zainudin Masih Muda

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengungkapkan telah menerima sejumlah nama calon pengganti Zainudin Amali untuk mengisi kursi Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora). Nama-nama calon Menpora itu diserahkan Ketua Umum Partai Golkar, Airlangga Hartarto.

"Menpora belum diputuskan. Tapi nama-nama dari Pak Ketua Golkar sudah masuk ke kita. Tapi belum diputuskan, belum saya putuskan," kata Jokowi kepada wartawan, Senin (20/3).

Terkait nama-nama tersebut, Jokowi masih enggan membeberkannya. Ia mempersilakan semua pihak untuk menanyakan langsung kepada Airlangga. "Nama yang masuk

itu, tanya Pak Ketua Golkar saja," ucapnya.

Namun, Jokowi meminta dari nama-nama yang diserahkan kepadanya salah satu kriteria yang cocok menjadi Menpora adalah muda. "(Kriterianya) muda," kata Jokowi.

Sebagaimana diketahui, Jokowi telah menerima surat pengunduran diri dari Zainudin Amali sebagai Menpora. Usai menerima surat pengunduran diri tersebut, Jokowi pun menyetujui mundurnya Zainudin.

Sementara Zainudin akan digantikan oleh Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) Muhadjir Effendy. Zainudin resmi mengundurkan diri usai dirinya terpilih menjadi Wakil Ketua Umum PSSI. ● han

Wiranto Tunda Gabung PAN Karena Sesuatu dan Lain Hal

JAKARTA (IM) - Ketua Dewan Pertimbangan Presiden (Wantimpres) Wiranto ternyata menunda bergabung dengan Partai Amanat Nasional (PAN).

"Terkait dengan ramainya pembicaraan di area publik tentang bergabungnya Bapak ke PAN, dengan ini saya menyampaikan bahwa rencana bergabungnya Bapak ke PAN ditunda karena sesuatu dan lain hal sampai pemberitahuan lebih lanjut," ujar pengacara Wiranto, Adi Warman, saat dimintai konfirmasi, Senin (20/3).

Di dalam situs Wikipedia, tertulis bahwa Wiranto telah bergabung dengan PAN sejak tahun 2023. Akan tetapi, Adi menegaskan informasi tersebut tidak benar.

"Saya ingatkan dan tegaskan juga informasi yang ditulis di wikipedia.org tentang Bapak sejak tahun 2023 ada di PAN adalah tidak benar. Belum terkonfirmasi resmi pihak kami," katanya.

Saat ditanya lebih lanjut perihal alasan kenapa rencana Wiranto gabung PAN ditunda, Adi enggan membocorkannya.

"Iya karena satu dan lain hal yang tidak bisa saya sampaikan saat ini," ujar Adi.

Sebelumnya, Wiranto yang juga mantan Ketua Umum Partai Hanura itu mengatakan bahwa kabar

dirinya bergabung ke PAN tersebut baru isu.

"Kan isu, masak saya jawab isu, tunggu. Berita seperti itu banyak," ujar Wiranto di Kompleks Istana Kepresidenan, Kamis (2/3).

Saat ditanya seperti apa persiapan untuk Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Wiranto tak menjawab tegas.

"Persiapan apa? Saya masih kerja di sini (Wantimpres)," katanya.

Kabar soal bergabungnya Wiranto ke PAN pertama kali diungkapkan oleh Wakil Ketua Umum PAN Viva Yoga Mauladi pada 13 Februari 2023.

"Sebentar lagi ada kejutannya. Ada mantan Ketum parpol yang akan bergabung dengan PAN," ucapnya.

Sementara itu, Ketua Dewan Pakar PAN Dradjad Wibowo tak menampik bahwa kabar bergabungnya mantan ketua umum itu mengarah ke Wiranto. Namun demikian, ia mengaku belum bisa memberikan kepastian karena hal tersebut merupakan kewenangan dari Ketua Umum PAN Zulkifli Hasan.

"Saya tidak bisa mengiyakan, tapi juga tidak membantah kabar yang beredar. Insya Allah semakin banyak figur publik yang bergabung dengan PAN," ujar Dradjad dihubungi awak media pada 16 Februari. ● mei

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



RAKER KEMENDAGRI DENGAN KOMISI II DPR

Wakil Menteri Dalam Negeri John Wempi Wetipo (tengah) bersama Pelaksana Harian (Plh) Gubernur Papua Muhammad Ridwan Rumasukun (kanan), Penjabat Gubernur Papua Barat Paulus Waterpauw (kedua kiri) dan Penjabat Gubernur Provinsi Papua Barat Daya Muhammad Musa'ad (kiri) mengikuti rapat dengar pendapat dengan Komisi II DPR di kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (20/3). Rapat tersebut membahas pembentukan Daerah Otonomi Baru (DOB) tingkat dua, penetapan ibu kota provinsi, batas wilayah, serta prinsip struktur organisasi pemerintahan.

Survei SMRC: PAN dan PPP Berada di Zona Tak Aman untuk Lolos ke Senayan

Berdasarkan survei SMRC, bukan hanya suara PAN dan PPP yang turun, tapi sejumlah partai lain, di antaranya Golkar, NasDem, Demokrat dan PKS.

JAKARTA (IM) - Lembaga survei Saiful Mujani Research & Consulting (SMRC) mengungkapkan Partai Persatuan Pembangunan (PPP) dan Partai Amanat Nasional (PAN) berada di zona tak aman. Kedua partai tersebut menurut survei SMRC tidak lolos ke parlemen apabila Pemilu 2024 dilaksanakan hari

ini. Sebab, elektabilitas mereka saat ini tidak mencapai syarat *parliamentary threshold* sebesar 4 persen.

Direktur Riset SMRC Deni Irvani mengatakan, suara PPP dan PAN turun jika dibandingkan dengan suara yang diperoleh pada Pemilu 2019 silam. PPP mulanya mendapatkan suara 4,5 persen

pada Pemilu 2019. Namun, bulan ini, elektabilitas PPP menurun ke angka 2,4 persen. Sementara itu, PAN juga mengalami penurunan suara dari 6,8 persen menjadi 1,9 persen.

"Partai parlemen PPP dan PAN seperti temuan kita sebelumnya, berada di zona yang belum aman untuk bisa masuk ke parlemen, karena suaranya masih di bawah 4 persen," ujar Deni seperti dilihat dalam akun YouTube SMRC, Senin (20/3).

Deni memaparkan, partai-partai non parlemen juga masih harus bekerja keras apabila ingin lolos ke DPR

pada Pemilu 2024. Dalam temuan survei kali ini, SMRC mendapati bukan hanya suara PAN dan PPP saja yang turun, melainkan juga partai lain.

Di antaranya seperti Golkar, NasDem, Demokrat, serta PKS. Sedangkan, PDI-P, Gerindra, dan PKB mengalami kenaikan suara.

"PDI-P mendapat dukungan paling banyak yaitu 23,4 persen. Kemudian disusul oleh Gerindra 14,1 persen, PKB 10,3 persen," imbuhnya.

Survei SMRC sendiri dilaksanakan dengan wawancara tatap muka pada 2-11 Maret 2023. Total sampel responden yang diwawancarai secara valid berjumlah 1.061 orang. Adapun *margin of error* survei diperkirakan kurang lebih 3,1 persen dengan tingkat kepercayaan 95 persen menggunakan asumsi

simple random sampling.

Pada 3-11 Desember 2022 lalu, SMRC mendapati elektabilitas Partai NasDem, Partai Amanat Nasional (PAN) dan Partai Persatuan Pembangunan (PPP), anjlok di bawah 4 persen. Saat itu, Direktur Riset SMRC Deni Irvani memaparkan, perolehan suara NasDem 3,2 persen, PPP 2,9 persen, sementara PAN 1,9 persen. Diketahui, ketiganya lolos ke DPR pada Pemilu 2019 lalu. Namun, elektabilitas ketiganya kini berada di bawah Perindo yang notabene partai non-parlemen.

"Perindo 4,6 persen, NasDem 3,2 persen, PPP 2,9 persen, PAN 1,9 persen. Dan partai-partai lain elektabilitas di bawah 1 persen. Ini saya kira menarik ya," ujar Deni seperti dilihat di akun YouTube SMRC, Senin (19/12). ● han

Wamenkumham Klarifikasi soal Laporan Dugaan Gratifikasi Rp7 Miliar ke KPK

JAKARTA (IM) - Wakil Menteri Hukum dan HAM (Wamenkumham), Prof Edward Omar Sharif Hiarij (OSHJ) atau kerap dipanggil Prof Eddy, akan mengklarifikasi soal laporan dugaan gratifikasi Rp7 miliar, yang diajukan Indonesia Police Watch (IPW) ke Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), hari ini.

Prof Eddy bakal buka-bukaan soal laporan dugaan gratifikasi tersebut bersama kuasa hukumnya, dan dua asisten pribadinya (Aspri), Yogi Arie Rukmana dan Yoshi Andika Mulyadi di Gedung Merah Putih KPK, Jalan Kuningan Persada, Jakarta Selatan, Selasa (14/3).

Sugeng membawa sejumlah dokumen yang berkaitan dengan dugaan penerimaan gratifikasi wamen tersebut ke bagian Dumas KPK. Ia menyebut wakil menteri yang dilaporkan tersebut menerima gratifikasi berupa uang sebesar Rp7 miliar melalui asisten pribadi (aspri). Salah satu Aspri Eddy yakni Yogi Arie Rukmana (YAR).

"Jadi ini terkait adanya aliran dana sekitar Rp7 miliar yang diterima melalui dua orang yang diakui oleh EOSH tersebut sebagai asprinya, diterima melalui asprinya dalam kaitan dugaan saya adalah jabatan walaupun peristiwa tersebut terkait dengan permintaan bantuan seorang warga negara kepada Wamen EOSH," katanya.

Sugeng membeberkan ada dua peristiwa dugaan gratifikasi yang menyeret Wamen tersebut kurun waktu April - Oktober 2022. Pertama, kata Sugeng, terkait permintaan konsultasi tentang hukum. Kemudian yang kedua, terkait dugaan permintaan pengesahan status badan hukum.

"Ada empat bukti kiriman dana, ini yang paling penting, transfer. Kemudian ada chat yang menegaskan bahwa wamen EOSH mengakui adanya satu hubungan antara dua orang asprinya yang menerima data tersebut sebagai orang yang diakui," ujar Sugeng.

"Sehingga terkonfirmasi bahwa dana yang masuk ke rekening yang bernama YAR dan YAM adalah terkonfirmasi sebagai orang yang disuruh atau terafiliasi dengan dirinya," ujarnya. ● han

Inkrah, Mantan Wali Kota Yogyakarta Dieksekusi ke Lapas Sukamiskin

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) eksekusi jeblokkan mantan Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, dan bekas Ajudan pribadinya, Triyanto Budi Yuwono ke Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Sukamiskin, Bandung, Jawa Barat.

Keduanya dijeblokkan ke Lapas Sukamiskin setelah vonis mereka telah inkrah atau berkekuatan hukum tetap.

"Jaksa eksekutor Andry Prihandono telah selesai melaksanakan eksekusi putusan Pengadilan Tipikor pada PN Yogyakarta yang berkekuatan hukum tetap dengan Terpidana Haryadi Suyuti dan Triyanto Budi Yuwono. Eksekusi pidana badan keduanya dilaksanakan di Lapas Sukamiskin Bandung," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri, Senin (20/3).

Sebelumnya, Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Yogyakarta memvonis bersalah Haryadi Suyuti dan Triyanto Budi Yuwono. Keduanya dinyatakan bersalah karena telah menerima suap terkait penerbitan Izin Mendirikan Bangunan (IMB).

Haryadi dijatuhi hukuman pidana tujuh tahun penjara dan denda Rp300 juta. Selain itu, dia juga dijatuhi pidana tambahan berupa kewajiban untuk membayar uang pengganti senilai Rp165 juta. Sementara Triyanto Budi Yuwono, dijatuhi hukuman empat tahun penjara dan pidana denda Rp200 juta.

Haryadi terbukti bersalah karena menerima suap dari Vice President Real Estate PT Summarecon Agung Tbk (SMRA), Oon Nushono bersama-sama

dengan Direktur Utama PT Java Orient Property, Dandan Jaya Kartika. Suap itu berkaitan dengan penerbitan IMB Apartemen Royal Kedhaton milik Summarecon Agung.

Haryadi disebut menerima uang sebesar 20.450 dolar AS dan Rp20 juta. Ia juga disebut menerima mobil Volkswagen (VW) Scirocco 2000cc warna hitam tahun 2010 dan sebuah sepeda elektrik merek Specialized Levo FSR Men Comp Carbon 6 Fattie Carb/CMLN 95218-572 warna carbon blue.

Uang dan barang tersebut diterima Haryadi dari petinggi Summarecon Agung secara langsung maupun melalui perantara. Pemberian ada yang dilakukan melalui sekretaris pribadi sekaligus orang kepercayaan Haryadi, Triyanto Budi Yuwono. ● han

FOTO: ANT



TNI AU CANANGKAN PENCEGAHAN STUNTING NASIONAL

Kepala Staf Angkatan Udara (KASAU) Marsekal TNI Fadjar Prasetyo (kedua kanan) didampingi Gubernur NTT Viktor B Laiskodat (kanan), Kadiskes AU Marsma TNI dr. Swasono (ketiga kanan) dan Aspotdirga KASAU Marsda TNI Andi Wijaya menyapa ibu-ibu yang membawa anak penderita stunting acara pencaangan pencegahan stunting nasional tahun 2023 jajaran TNI AU di Kupang, NTT, Senin (20/3). KASAU menyatakan pencaangan pencegahan stunting secara nasional itu dilakukan secara serentak di seluruh Lanud untuk mendukung upaya pemerintah pusat menekan angka stunting hingga 14 persen pada tahun 2024.

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA ASIANTRUST ENHANCED STRATEGY FUND

PT Asiantrust Asset Management selaku Manajer Investasi REKSA DANA ASIANTRUST ENHANCED STRATEGY FUND ("Manajer Investasi") dengan ini mengumumkan rencana pembubaran REKSA DANA ASIANTRUST ENHANCED STRATEGY FUND.

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Manajer Investasi dan PT Bank Maybank Indonesia Tbk selaku Bank Kustodian ("Bank Kustodian") telah sepakat untuk melakukan pembubaran REKSA DANA ASIANTRUST ENHANCED STRATEGY FUND sebagaimana termaktub dalam Kesepakatan Pembubaran REKSA DANA ASIANTRUST ENHANCED STRATEGY FUND tertanggal 20 Maret 2023.
- Manajer Investasi telah memberitahukan rencana pembubaran REKSA DANA ASIANTRUST ENHANCED STRATEGY FUND kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih REKSA DANA ASIANTRUST ENHANCED STRATEGY FUND sejak tanggal 21 Maret 2023.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatanganinya akta pembubaran REKSA DANA ASIANTRUST ENHANCED STRATEGY FUND di hadapan Notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.

Jakarta, 21 Maret 2023

Manajer Investasi selaku likuidator
REKSA DANA ASIANTRUST ENHANCED STRATEGY FUND

ASIANTRUST
ASSET MANAGEMENT

PT Asiantrust Asset Management
berizin dan diawasi oleh
Otoritas Jasa Keuangan

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 14 April 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Ruko Menteng Cikarang

Ruko Plaza Menteng Blok B No.19
Lippo Cikarang - 17550

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Cikarang (021) 89908484

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin